

## Kapolres Bantaeng Isyaratkan Optimalisasi Pelaksanaan Vaksinasi

Ryawan Saiyed - [BANTAENG.URBANESIA.ID](http://BANTAENG.URBANESIA.ID)

Feb 23, 2022 - 21:40



BANTAENG - Kapolres Bantaeng menggelar pertemuan dengan para kepala Desa dan Kelurahan, Tokoh Agama, Tokoh masyarakat Kecamatan Eremera, Kabupaten Bantaeng. Bertempat di Kantor Camat Eremera, Bantaeng, Sulawesi Selatan, Rabu, 23 Pebruari 2022.

Turut hadir, Camat Bantaeng, H.Suyadi,M.S.Sos, Kasdam 1410 Bantaeng,

Kapolsek, Danramil Eremera, Para Babinsa dan Bhabinkamtibmas se kecamatan Eremera.

Pertemuan tersebut sebagai agenda kunjungan Supervisi Kapolres Bantaeng untuk memastikan warga melaksanakan vaksinasi covid-19 terutama untuk vaksinasi dosis 3 (Boster)

Kapolres mengisyaratkan optimalisasi pelaksanaan vaksinasi sebagai bagian dari upaya pemerintah pusat, dalam hal ini Presiden RI dan Kapolri pada capaian 100 persen Masyarakat telah melakukan vaksinasi.

"Kami menjalankan perintah Pimpinan yakni presiden dan Kapolri agar capaian vaksinasi terhadap masyarakat terpenuhi sebagai upaya cepat keluar dari masa pandemi ini", Kata Kapolres.



Diketahui, AKBP Andi Kumara baru menjabat sebagai Kapolres Bantaeng, Dirinya meminta dukungan masyarakat khususnya warga kecamatan Eremera untuk bersama sama membangun kabupaten Bantaeng dan suksesnya pelaksanaan vaksinasi.

Dia memaparkan bahwa target 100 persen vaksinasi sesungguhnya bisa tercapai hingga akhir bulan Pebruari 2022 ini, Namun dirinya tetap menyesuaikan kondisi masyarakat Kabupaten Bantaeng yang hendak vaksinasi.

Dihadapan kepala Desa dan Kelurahan, Kapolres berkesempatan menunjuk keseriusan dan kesiapan mereka mengarahkan warganya melaksanakan vaksinasi.

Untuk langkah awal, Kapolres mencoba menanyakan kepada masing-masing Pemerintah Desa dan Kelurahan jumlah warga yang bisa disiapkan pada vaksinasi lanjutan (dosis 3)

"Kita siap berapa warga pak Desa", Tanya Kapolres kepada satu persatu kepala desa.

"Saya siap minimal 25 orang untuk hari ini", Jawab Salah seorang kepala Desa.

Kapolres menyambung bahwa semangat Pemerintah mengarahkan warganya adalah bantuan pada pemerintah pusat dalam rangka menyukseskan pelaksanaan vaksinasi.